



Síntesis de medios

23 de octubre de 2021

Primeras Planas

| | |
|---|-------------------------------------|
| Dan a CFE y Pemex permisos ... no a IP | Reforma |
| Apenas llegaron y diputados se aprueban préstamos | El Universal |
| SAT: 7 personas simularon donar \$732 millones | Excélsior |
| Cárteles del Pacífico, Noreste y Jalisco se disputan QR: fiscalía | Milenio |
| Dos familias concentran la devolución de impuestos por donativos | La Jornada |
| UNAM se derechizó, insiste AMLO; ésta revira que forma sin ideologías | La Razón |
| impuestas | |
| Inflación duplica el tope estimado | El Herald de México |
| Universidad de la nación | La Prensa |
| UNAM a AMLO: se respetan todas las ideologías y ninguna se impone | Ovaciones |

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna Rozones. Nuevo golpe en el caso AICM

En una acción que mantiene como relevante el factor de la rapidez de respuesta, elementos de la SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**; de la Fiscalía capitalina, de Ernestina Godoy, y de la Secretaría de Marina, encabezada por el almirante Rafael Ojeda, detuvieron ayer a otro de los presuntos involucrados en el intento de ejecución de un empresario restaurantero en el aeropuerto capitalino. [La Razón](#) / Sin mención [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#)

Ascienden a policía que frustró asalto el jueves

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, ascendió a policía primero al elemento que el pasado miércoles frustró el asalto a un automovilista en calles de la colonia Gabriel Ramos Millán, alcaldía Iztacalco. Miguel Ángel Rodríguez fue recibido ayer por el titular de la Policía capitalina, quien le agradeció el haber actuado de forma valerosa y conforme al protocolo, le dijo que debe ser un ejemplo para sus compañeros y le entregó la notificación de su nuevo grado. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Cae un presunto asaltante del transporte público, en la GAM

Oficiales de la **SSC** detuvieron al posible responsable de despojar de sus pertenencias a los usuarios de una unidad de transporte público en la Calle 2, colonia Progreso Nacional, alcaldía Gustavo A. Madero. Los efectivos que realizaban patrullajes de vigilancia en la zona fueron alertados vía frecuencia de radio por el personal del C2 Norte, de un robo en proceso a un camión de pasajeros. Al posible responsable se le realizó una revisión preventiva, tras la cual aseguraron un cuchillo y tres teléfonos celulares. [La Prensa](#)

Capturado por atraco en tienda de conveniencia

Efectivos de **SSC** detuvieron a un hombre que amagó a la encargada de una tienda de conveniencia con un arma punzocortante para apoderarse del dinero de la caja registradora. Los hechos ocurrieron en un negocio ubicado en la avenida Canal del Moral, colonia Guadalupe del Moral, en la alcaldía Iztapalapa. Luego de una breve persecución, los policías aprehendieron al sujeto y le realizaron una revisión preventiva, tras la cual le aseguraron una navaja y una cangurera. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Cayó niño de 4 años y lo traslada cóndores de SSC

La tripulación de un helicóptero de la **SSC** atendió la solicitud de apoyo del Centro Regulador de Urgencias Médicas de la CDMX y aterrizó en el helipuerto de la Unidad de Policía Metropolitana (UPM) Montada, ubicado en la colonia Álvaro Obregón, alcaldía Iztapalapa, donde los paramédicos entregaron al paciente de 4 años. El pequeño necesitaba pronta atención médica, por lo que fue trasladado al hospital Victorio de la Fuente, en Magdalena de las Salinas debido a que sufrió traumatismo craneoencefálico, tras una caída [La Prensa](#) / [Basta!](#)



Síntesis de medios

23 de octubre de 2021

Pescan a par de delincuentes en Iztapalapa

Elementos de la SSC, detuvieron a dos personas en posesión de 120 bolsitas con probable estupefaciente, posiblemente relacionadas con los delitos de narcomenudeo y cohecho, como resultado de los trabajos de investigación de gabinete y campo en la colonia Ejército Constitucionalista I II y III, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Atrapan a tres de la banda de Los Rudos

Efectivos de la SSC capturaron a tres integrantes de la banda de Los Rudos por despojar a una mujer de sus pertenencias, en calles de la colonia Doctores. Los oficiales realizaban recorridos en la calle Doctor Vértiz y la avenida Doctor Río de la Loza, cuando la víctima les solicitó apoyo e indicó que los responsables se dieron a la fuga a bordo de dos motocicletas; calles adelante, los sujetos fueron ubicados y detenidos. [Basta!](#)

Vendía pomos y droga en vinatería

Un hombre detenido y varias dosis de droga decomisadas fue el saldo de un operativo antidrogas realizado por elementos de la SSC en una vinatería ubicada en la esquina de las calles Adalberto Tejada y Cisnes, de la colonia Los Olivos, en la alcaldía Tláhuac. Participaron alrededor de 50 agentes de inteligencia y del Agrupamiento Metropolitano. [Basta!](#)

Vigilan zonas conflictivas en Tlalpan por aire y tierra

En minutos y desde un helicóptero de la agrupación Cóndores de la SSC, el director general regional de esta dependencia en Tlalpan, Christopher Martínez Castillo, con indicativo Leónidas, peina las zonas más conflictivas de la demarcación, en donde se reforzó la vigilancia en 20 cuadrantes de 50 en los que está dividida. [El Universal](#)

Funcionan, sin registro, apps para préstamos

Al menos 80 aplicaciones móviles de préstamos que operan en México no están registradas ante la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios (Condusef), refieren datos de la **Policía Cibernética**. La unidad de la SSC descubrió que dichas plataformas no están reguladas, por lo que no se garantiza su legalidad; y recomienda que, antes de descargar cualquiera de estas aplicaciones móviles, se revise que se encuentren registradas en el Sistema de Registro de Prestadores de Servicios Financieros. [Reforma](#)

Detienen a tres de una banda de robo de infantes

Tres sujetos -miembros de un grupo delictivo dedicado al robo de menores de edad y robo a transeúntes- fueron aprehendidos por elementos de inteligencia de la SSC de la CDMX, en calles de la alcaldía Iztapalapa. De acuerdo con las investigaciones, los sujetos están relacionados con varias carpetas de investigación por el delito de robo de infante, perpetrados en calles de la colonia Roma, en la alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#)

Polis presentan lucha libre

En el gimnasio de la Subsecretaría de **Seguridad Ciudadana**, ubicado en la calle de Chimalpopoca 135, Colonia Centro, ayer por la tarde se volvieron a reunir policías-luchadores que, con la sola idea de desestresarse del día a día, se enfrentaron para ofrecer este espectáculo a sus compañeros. Cada mes los policías-luchadores se encuentran en este ring por amor a este deporte. Este viernes tocó el turno de Serpiente Dorada, El Che y El Súper Payaso. [El Sol de México](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Regularizan casas en cerro

En algunas colonias situadas sobre las laderas urbanizadas del Cerro de La Estrella seguirá el proceso de regularización de viviendas, indicó la Administración de Iztapalapa. Con brigadistas ambientales, apoyados por policías de Seguridad Ciudadana, fueron retiradas casetas en donde había personas que vigilaban los predios, talleres mecánicos, corrales y depósitos de desechos. Fueron removidas las ocupaciones de Loma Encantada, Milpas de Arroyo Tláloc, Cufas y Ampliación Veracruzana. [Reforma](#)



Síntesis de medios

23 de octubre de 2021

Policiaco

Muere ciclista atropellado

Un ciclista murió atropellado en calles de la alcaldía Cuajimalpa. Autoridades capitalinas revisan cámaras de seguridad para tratar de ubicar y detener a los responsables. La víctima quedó recostada en los carriles de extrema derecha de Avenida Tamaulipas. Agentes de la **SSC** resguardaron la vialidad para evitar que los indicios fueran alterados o eliminados. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Ráfaguean a comerciante fuera de su casa; una mujer murió

En calles de la colonia Moctezuma Segunda Sección, alcaldía Venustiano Carranza una mujer y un joven, ambos comerciantes del Centro de la CDMX, fueron baleados, aparentemente por una posible venganza. Familiares de las víctimas relataron a los **policías** que solo escucharon los disparos y al salir para saber qué ocurría encontraron dicha escena. [El Gráfico](#)

Justicia

Sentenciado a más de 23 años por delitos sexuales

La FGJCDMX obtuvo de un Tribunal de Enjuiciamiento la sentencia condenatoria de 23 años y cuatro meses de prisión para un hombre penalmente responsable de cometer los delitos de violación equiparada y abuso sexual agravado. De acuerdo con las investigaciones, José Francisco "N", de 46 años, cometió los delitos de violación equiparada y abuso sexual agravado, en perjuicio de su hija, menor de edad, cuando habitaban en la colonia Del Mar, alcaldía Tláhuac. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Exhorta titular de la FGJ a revisar el delito de violencia familiar

La transición de la FGJCDMX ha exigido la transformación de paradigmas entre las personas servidoras públicas para reconocer, en la perspectiva de género, una herramienta de análisis y visualizar las formas de violencia particularmente graves a las que el tipo penal de violencia familiar resulta insuficiente, expresó la titular de la FGJCDMX, Ernestina Godoy Ramos. Al dictar la conferencia magistral, "La evolución de la violencia familiar a la violencia feminicida". [La Prensa](#)

Imagen Destacada



Vigilan zonas conflictivas en Tlalpan por aire y tierra

